



Habrá protección para candidatos: Segob

En la Cámara Baja,
destaca la estrategia
de seguridad del
Presidente

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Diputados de oposición arremetieron contra la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, por los niveles de inseguridad que se han alcanzado en México, pero ella se defendió y confrontó a sus detractores.

Durante la comparecencia de la funcionaria federal, legisladores del PRI, PAN, PRD y MC afirmaron que los homicidios, feminicidios, masacres y los cuerpos desmembrados que aparecen todos los días en el país son resultado de una fallida política interior.

El diputado del PRD Francisco Huacus aseguró que en el territorio nacional se vive bajo el quebranto del Estado de derecho y resulta estremecedor el abandono de responsabilidades institucionales.

“Estamos a la sombra de la buena voluntad del crimen organizado, y fue por esa voluntad que hoy la presidenta municipal de Cotija está con su familia, porque el gobierno no hizo nada para garantizar su regreso”, denunció.

El diputado Humberto Aguilar, del PAN, advirtió que lo más escandaloso que le ha sucedido a México es la “transformación”.

“La transformación es lo más escandaloso en casos de corrupción, como Segalmex, Sembrando Vida y los millonarios sobrepagos en que han incurrido las obras estrella del Presidente. Eso impacta en la gobernabilidad por el mal manejo de la política interior, que ha sido fallida. Hay cifras alarmantes de masacres, homicidios, desaparecidos, periodistas asesinados, feminicidios y la peor crisis migratoria que se conozca”, denunció.



La secretaria rechazó lo anterior y dijo que en este gobierno la incidencia delictiva ha bajado 24% y los feminicidios, 30%. Destacó que la gran diferencia entre la estrategia de seguridad de AMLO y la de los gobiernos anteriores “es que ahora se atienden las causas a través de programas como Jóvenes Construyendo el Futuro, becas, entre otros”.

De Movimiento Ciudadano, el coordinador Jorge Álvarez Máynez habló en el mismo sentido y recordó que el propio partido naranja ha sido víctima de la violencia que aqueja a México.

“Quiero recordar, desde aquí, que Movimiento Ciudadano perdió a tres candidatas en el proceso electoral de 2021. Ha sido el proceso más violento de la historia de México. En ese proceso se asesinaron

91 personas y 36 candidatos”, recriminó, e hizo votos por que en 2024 esa situación no se repita.

Al respecto, Alcalde Luján aseveró que el país goza de tranquilidad y gobernabilidad porque se respeta la democracia y, por lo anterior, la Segob dará todas las garantías de seguridad a los candidatos.

“De cara al proceso electoral de 2024, esta administración dará todas las seguridades y garantías para que éste se desarrolle de forma libre, pacífica y ordenada. Máximas garantías de seguridad y protección a quienes aspiren a un cargo de elección popular”, detalló.

El diputado Roberto Carlos López, del PRI, dijo: “Recordamos el incendio en el Instituto Nacional de Migración que costó 40 vidas y hoy el responsable lleva el juicio sin separarse de su cargo y con la tranquilidad que da la impunidad”. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

4

05/10/2023

LEGISLATIVO



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ EL UNIVERSAL

La secretaria Luisa María Alcalde compareció ante Diputados.